



Universidad Veracruzana



Junta de Gobierno

Cédula de registro de participación por región universitaria en la auscultación directa, dentro del proceso de designación rectoral 2017 de la Universidad Veracruzana (evaluación por comisión)

Región: Córdoba-Orizaba	Fechas: 11 de agosto de 2017
Horario de entrevistas: De 9:00 a 13:00 horas	Comisión de auscultación: Dr. Jaime Cervantes de Gortari Dr. Carlos González Gándara Dra. Jaqueline del C. Jongitud Zamora Dr. Federico Bernardo Roesch Dietlen
Número de entrevistas programadas: 29	
Número de entrevistas realizadas: 29	
Número de asistentes: 123	
Coordinador de la comisión de auscultación de la región Córdoba-Orizaba: Dr. Carlos González Gándara	

1. Aspirante con más menciones positivas: Dra. Sara Deifilia Ladrón de Guevara González ¿Número ? 81

2. Aspirante con más menciones negativas: Dra. Sara Deifilia Ladrón de Guevara González ¿Número? 22

3. Además de lo señalado en los puntos 1 y 2, otros aspirantes que tuvieron menciones positivas en la auscultación fueron: Dr. Manlio Fabio Casarín León (12), Dr. Ragueb Chaïn Revuelta (19), Dra. María Esperanza del Rosío Córdova Plaza (10) y Dra. Rocío Ojeda Callado (6).

4. Problemáticas universitarias con mayor número de menciones:

- 4.1 Administración ineficiente y burocracia excesiva
- 4.2 Centralización de las actividades administrativas y académicas
- 4.3 Infraestructura carente, inapropiada y con falta de mantenimiento
- 4.4 Limitada vinculación con los sectores sociales

5. Propuestas de mejora con mayor número de menciones:

- 5.1 Modernizar la administración para hacerla eficiente y eliminar los trámites excesivos.
- 5.2 Llevar a cabo una descentralización real de las actividades académicas y administrativas.
- 5.3 Mejorar la infraestructura y generar un programa de mantenimiento de la misma.
- 5.4 Fortalecer las actividades de vinculación de la Universidad con la sociedad.

Observaciones respecto a la auscultación en la región Córdoba-Orizaba:

En la auscultación directa en la región Córdoba-Orizaba participaron 123 personas, con representación de todas las áreas académicas regionales, incluso de la Universidad Veracruzana Intercultural.

Respecto a las problemáticas que enfrenta la Universidad Veracruzana, los participantes en la auscultación también señalaron las siguientes:

- Falta de atención y/o de comunicación de la rectoría con la comunidad universitaria
- Problemas laborales con el personal de la UV (académico, de confianza, manual, etc.)
- Necesidad de un presupuesto mayor y equitativo para actividades académicas y de comunicación
- Necesidad de revisión del MEIF



Universidad Veracruzana



Junta de Gobierno

- Limitada atención a la escolaridad y trato desigual a los alumnos del Sistema de Enseñanza Abierta
- Necesidad de mejorar el proceso de designación de las autoridades regionales
- Necesidad de apoyo administrativo a los trabajos de investigación y la labor docente
- Necesidad de una reestructuración académica y administrativa que permita hacer un uso óptimo de los recursos humanos, para fines académicos
- Poca atención al relevo generacional de académicos
- Necesidad de revisar el PEDPA
- Mínima promoción de la cultura en el Sistema de Enseñanza Abierta
- Banco de horas insuficiente
- Necesidad de considerar la opinión de los administradores para la toma de decisiones
- Pérdida del PNPC del posgrado
- Falta de seguimiento de la salud de estudiantes
- Deficiente formación pedagógica de profesores
- Falta de planeación adecuada
- Falta de oferta educativa suficiente para atender problemas sociales

Además de las propuestas señaladas en el punto 5, los asistentes a la auscultación directa plantearon lo siguiente:

- Generar o Mejorar la infraestructura deportiva
- Generar un programa de visitas periódicas por parte del rector
- Apoyar la internacionalización de los estudiantes
- Ampliar la venta de servicios de la UV
- Garantizar la continuidad del Taller de Artes Regional
- Buscar equilibrio entre actividades académicas y administrativas
- Gestionar transporte urbano para alumnos de Odontología
- Incluir el programa de Sustentabilidad en el plan del futuro rector
- Evaluar la actividad de los administradores
- Crear un fondo para apoyar la investigación
- Crear un programa de categorización y recategorización para personal administrativo
- Crear un programa de posgrado en el SEA
- Mantener y apoyar el programa de educación intercultural
- Capacitar a los miembros del SETSUV y revisar su estatuto
- Revisar la organización y funcionamiento de las UVI

FIRMAS DE LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE AUSCULTACIÓN  
Xalapa de Enríquez, Veracruz, a 17 de agosto de 2017

Dr. Jaime Cervantes de Gortari

Dr. Carlos González Gándara

Dra. Jaqueline del C. Jongitud Zamora

Dr. Federico Bernhardt Roesch Dietjen